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第37回憚威24年膚)定期締会のあ知らせ

第 37回定期総会を下記の通 り開催 しますので、お知らせ し

ます。時節柄ご多忙のことと思いますが、日程等を調整 され

てご出席 くださいますようご案内いたします。総会終了後に

懇親会も予定していますので、多数ご参加 ください。

記

1.日 時 :平成 24年 4月 22日 (日 )午後 4時

2.場所 :浦添グリーンハイツ公民館

3.議題 :O平成 23年度事業報告 。決算報告 。監査報告

O平成 24年度事業計画 (案 )。 予算 (案 )

○自治会役員改選について

※会員の皆様、是非総会に出席 して、お互いの自治会をより

よい自治会にしていくために意見交換をしましょう。

都合がつかない場合は、委任状の提出をお願い します。

「委任状」の提出について

○委任状は 4月 15日 (日 )ま でに各班長へ提出してください。

○総会当 日4月 22日 (日 )に裸出される方′ま、正午までに、公

民館事務室に提出 (又 は郵便受けに投函)してください。

ふれあいサロン

口際センター研修員こスポーV交流

グリーンハイツふれあいサロンは、去る3月 17日 (上 )、

年前 10時から国際センターのグラウン ドで、同センター研

修員の皆さんとグラウンドゴルフ交流会をもちました。

研修員の皆さんは、グラウン ドゴルフは経験がないとい う

ことで、最初は戸惑つていましたが、試合を進めていくにつ

れ、アレールを覚えて楽 しくプレイに参加 していました。

研修員の二人はホールインフンを出し、両手をあげてバン

ザイ。言葉は通 じませんが、お互いジェスチャーで意志の疎

通はできたと思います。笑いながらの楽 しい交流試合でした。

滞在期間 3カ月の中で良い思い出になったと喜んでいただ

けましたので、有意義な交流会となつたのではないかと思つ

ています。研修員の参力日は、アフリカなど12名でした。

これからも毎年実施 したいと思いますので、地域の皆さん、

どなたで もご参加 大歓迎です。

(ふれあいサロン推進委員・末吉充子 )

安全運転 5則

★ シートベル トを着用し、安全速度を守る。

★ カーブの手前では、スピー ドを落とす。

★ 交差点では必ず安全を確かめる。

★ 一時停止で横断歩行者の安全を守る。

★ 飲酒運転は絶対にしない。

寺子屋情輔 指導者懇議会を開催しをした「

3月 に寺子屋 (学習支援活動)に来て学習をした子 どもの

数は 22名 、延べ人数は 55名 でした。今月は、学期末のた

め子 どもたちも忙 しかつたのか、利用児童がいつもより少な

めでした。寺子屋は、地域の子どもたちの学習を手助けして、

その基礎学力を確かなものにし、毎年進級 していつても十分

ついていけるようになって欲 しいとの願いから、昨年 7月 に

開設され、今 日まで指導者も子どもたちも頑張つています。

去る3月 で開設 9カ月になり、年度も終了したので、その

締めくくりにあたつて、これまでの反省も兼ねて、 4月 1日

に指導者全員を対象に懇談会を開催 した次第です。

予定の 2時間をオーバーするほど、多くの意見、要望、提

案がフリー トーキングのなかで出されました。新年度に向け

て指導者たちがフレッシュ‐な気持ちで臨み、更に確かな一歩

を進めていくことを確認 し合つた実りある懇談会でした。

今号で詳 しくはご紹介できませんが、例えば、次のような

意見等が出ました。

①寺子屋に通わせている親御 さんもきつと深い関心をもつて

おられるはずなので、時には保護者を交えた交流の場をつ

くった方がいい。

②国際センターの外国研修員を招いて、彼らと接する機会を

つくることも語学への関心を持たせる上で効果的である。

③指導者の仕事は、学習の指導だけではなく、受付の仕事や、

子どもの話し相手、遊び相手になってあげるという簡単な

役割もあるので、多くの会員ができる範囲で参加協力して

イましい。             ―

※この地域に住む子どもたちを皆で良い子に育て、有為な

人材として育成するため、皆さんのご協力をお願いしま

す。指導者は随時募集 しています !

※寺子屋で勉強している子どもたちから寄せられた感想文

を次にご紹介します

4月 の自治会活動予定
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寺子屋指導者懇談会 19:

選挙管理委員会 20:00
婦人会定例会 20:30
評議員会 20ギ 00

交通安全対策委員会 10:
子ども育成会 総会 20:

自治会監査 14:00
若竹会 総会 12:30
定例役員会 20:00
第 37回定期総会 16:00
まちづくり委員会 20:00

☆

00

婦人会 総会 20:30

０

　

０

０

　

０

◎若竹会 5日 (木曜会)12日 (踊 り練習)19日 (総会)

26日 (定例会)

★勉強もできたし、たくさんの事を学べたので、寺子屋は

楽しかつたです。 新中学1年生 下里 京叶 (10班)

★寺子屋のおじさん。おばさんたちは、とつてもやさしい

です。勉強を教えてくれる時も、とても分かりやすく感

じます。私がなやんでいる時も、“がんばって !"と おう

えんしてくれます。うれしいです

前田小4年生 与那城 海夢 (1班)



家庭教育学級

聞blて憾しれBった
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3月 4日 (日 )、 午後 7時から9時まで、当公民館ホールで、

家庭教育講演会を開催しました。講師は伊良部正昭さん。伊

良部さんは、糸満市立光洋小学校の校長さんで、当自治会,Q

班の会員でもあります。ご講話のテーマは、「見える学力 。見

えない学力」でした。

本論に入る前に、手からオーゴマグラ (蝶)が飛び出す手

品を披露され、スター トから引きつけられる楽しい講話でし

た。また子どもたちの計算能力を高める「百マス計算」とい

うドリルもあり、参加者はその効用を確かめながらどの顔も

真剣そのものでした。19名 の方が参カロ。

伊良部さんは、『見える学力・見えない学力』(岸本裕史著)

という本などを紹介 しながら、またご自身の長い教職経験も

交えながら、とても興味深いお話を聞かせてくださいました。

要点を拾つて、少しばかりその内容をご紹介させていただき

ます。

①学校のテス トや通知表で示される成績は見える学力であ

る。これに対し、見えない学力は、見える学力を支え、そ

の上台となるものである。見えない学力を豊かにすること

によつて、見える学力も伸びていく。

②見えない学力を豊かにするには、まず言語能力を育てるこ

と。そのためには、子どもへの話し掛けをよくやつて子ど

もの言語環境を豊かにすること。

③また、規則正しい生活習慣を確立することも大切である。

起床・食事・入浴・就寝の時刻を一定にすることによつて

時間の観念も、大切さも分かつてくる。これは学習態度の

好ましい形成に大いに役立つ。

※ほかにも、たくさんの事を教わりましたが、紙面の都合で

割愛させていただきます。

なお、古典的名著といわれ、親や教師の必読書と推奨さ

れている『見える学力・見えない学力』(大月書店、定価 5

50円 )は、書店にもありますので、お買い求めください。

もし、必要な方には講師の伊良部さんが下さうた要約冊子

(抜粋)を差し上げますので、興味 。関心のある方は、自

治会事務所にお申し出くださいと

予リエ別懇親会

う班拘1「 班刷懇親会 Jを開きをした f

去る3月 25日 (日 )午後 1時半から3時まで、当公民館

において、6班の皆さんの力)工別懇親会が開かれました。A組班

長の諸見里淳子さん、B組力)工長の前里茂男さんが互員に呼び掛

けて、当日を迎えました。参加者は 7名 と少数ではありまし

たが、結構盛 り上がりのある楽しい集いとなりました。

参加者の自己紹介から始まり、日常の雑事を話題にした、

ざつくばらんな自由懇談の形で進められました。進行役の前

里さんのユーモアあふれるお話は一同を笑いの渦に巻き込

み、あつという間に予定の時間が過ぎてしまいました。

まだ実施していない班の皆さんも気軽に集まって親睦のパ

ーティーを開いてみてはいかがでしょう。茶菓子は自治会か

ら提供されます。未実施の班 :3班、 7班、 8カ)I、 10予リエ

まちづ くり委員

ⅢれあιL農回を白治会で作とI審せたれl?

『メインス トリートのお!め かしプラン』は一通り終了したこ

とは、前号でもお知らせしまし化。住みよい、きれいな町づく

りの第一歩でした。今後は、自治会全員が関心を持って、美化

緑化活動に励み、きれいな並木通りを保持し、管理していくこ

とが重要となります。

さて、まちづくり委員会の仕事は、これで終わりではなく、

次々と課題が待つています。公園整備が予定されている前田公

園 (茶山団地手前のグリーンハイツ側)と経塚公園 (モ ノレー

ル駅予定地の自治会 10予)工東側の森)の施設内容を我々利用者

の側からみてどう整備したらいいか、これを検討して市当局に

自発的に提案することは、自治会の重要な役割です。

施設内容を考える場合、前田公園については、その中に例え

ば市民農園のようなものをつくって、住民が農耕や栽培を通し

て日常的に触れ合い、また子どもたちの理科の学習教材に役立

てたり、自治会の敬老会などに収穫物を調理して提供する。こ

のアイディアいかがでしょう。
こういつた新しい形の地域づくりも、試みとして素晴らしい

ことではないかと考えているところです。この計画について関

心のある方は、どうぞ、ご意見をお寄せください。フリー トー

キングをしながら一緒に考えていきましょう。    ~

醒の

「

とIを寄付してくだ■_い r

来る4月 29日 (日 )午前 10時から、公民館広場において、

平成 24年度「鯉のばり掲揚式」を行います。昨年も方々から

鯉のばりのご寄付がありましたが、要らなくなった鯉のばりが

ご家庭にもしありましたら、ご寄付くださいませんか。

当日は、老若男女、相集い、皆で地域の子どもたちを祝福 し、

健康 と幸福をお祈 りいたしましょう !

9時半ごろ、公民館広場にお集まりください。

平成 23年庫 各種幕金の報告こAをL

「歳末たすけあい運動募金」と「緑の募金」について皆様か

ら多くの募金がありました。次の通り報告し、御礼といたしま

す。

「歳末たすけあい運動」 合計 54,200円  (271世帯)

「緑の募金」 合計 56,600円  (288世帯)
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3,000 (15)

2,200(11)
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3,600(18)
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8B

7B

6B

5B

4B

3B

2B
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班

名

3,600(18)

3,200(16)

1,800(9)

3,200(16)

2,800(14)

1,200(6)

4,800 (24)

2,000(10)

4,000(20)

金額 (件数)

歳末たすけ

あい運動

3,200(16)

1,800(9)

3,200(16)

2,800 (14)

1,200(6)

3,000(15)

2,600(13)

4,400(22)

金額 (件数)

鱒

3,000 (15)




